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راح تعرف من صيغه السوال يكتب لك has \have \had تجي اختياري تجي صحح الخطاء اعرف دايم has دايم مفرد مثلا يجب
she ...... beautiful eyes 
ويحط لك خيارات انت راح تفهمها على طول ان she\he\it يجي معهم has 
او يجي السوال كذا ...
we has a big house 
ويقول لك صحح الجمله الغلط بـــhas وhas عمرها ماتكون مع we فتكون الجمله الصحيحه we have a big house

[image: http://www.ckfu.org/vb/images/ashwqsmile/21.png]

بكملك عن had 
طبعا من الجمله تعرف انها ماضي مثل 
هاذى الشكل العام له

[had + past participle]

ايش يعني : انك تحط had مع التصريف الماضي مثال

You had studied English before you moved to New York
انت كنت تدرس انقلش قبل ان تنتقل لمدينه نيويورك

اساسا من الجمله نفسها تدري انه ماضي
وغالبيه الجمل بسيطه

وتجي كمان بصيغه سوال مثال
Had you studied English before you moved to New York?
هل كنت تدرس انقلش قبل ان تنتقل لمدينه نيويورك

وهنا الجمله منفيه
You had not studied English before you moved to New York

انت لم تدرس انقلش قبل ان تنتقل الى مدينه نيويورك


والـhad جملتها واضحه تتكلم عن شي بالماضي بس راح يبان لك بالسوال

	معليه ابقط [image: http://www.ckfu.org/vb/images/ashwqsmile/42.png]
has \ have \had

يستخدمون للملكيه2 ...
has \ have يستخدمون للمضارع..


has \ يستخدم للمفرد
مثال :
هو يملك سياره جميله
He has beautiful car
هي تملك جسم جميل 
She has beautiful body
هي \هو يملك عيون جميله (للغير عاقل للحيوان مثلا) 
It has beautiful eyes

نجي ..have
تستخدم للجمع..

نحن نملك بيت كبير
we have big house 

هم لديهم حديقه كبيره
They have big garden
انتم لديكم شقه صغيره
You have small apartment
انا لدي ثلاث ابناء
I have three sons

نجي لــhad تستخدم للمفرد والجمع بزمن الماضي
مثال:
هي كانت تملك شعر جميل 
she had beautiful hair

هم كانو يملكون منزل كبير
They had a big house




أي شي يطلب مننا اننا نجمعه نضيف جنبه s
ألا اذا انتهت بأحد هالحروف ( o - s- x- ch- sh ) نضيف es
واذا انتهت بــ y نضيف ies ونحذف y 

زي كذا ... country في الجمع تسير كذا countries3-

	فيه أشياء مانقدر نجمعها بعدد مثلا حليب مانقدر نقول 4 حليبات ونقول كمية من الحليب
وفيه أشياء عادي نجمعها برقم 4بيضات أو كمية من البيض 
في الانقلش بعد عندهم زينا (الغير معدود)
فيه كلمات غلط في الجمع نضيف قدامها رقم 1234567
ونكتفي بكلمة some



مثال ..سمك نقول Buy some fish شراء بعض السمك [image: http://www.ckfu.org/vb/images/ashwqsmile/35.png]

وغلط نقول Buy five fish X شراء خمس سمك [image: http://www.ckfu.org/vb/images/ashwqsmile/4.png]
من هاذي الكلمات السمك fish
خبزbread. 
دجاجchicken
خسlettuce
لحم meat
جبن cheese

الكلمات الثانية اللي هي (المعدود) زي مثلا التفاح نقدر نستخدم معها الرقم 2تفاحات ونضيف له كمان s
مثال( Buy two apples4-
أوالجمع بــ someزي الغير معدود بس نحط s
مثال(buy some apples 

من هاذي الكلمات اللي تاخذ الsome ,والجمع برقم
bananasموز
applesتفاح
orangesبرتقال
eggsبيض
onionsبصل
tomatoesطماطم



سامحوني أذا فيه أخطاء أملائية لاني انقل من الملزمه وأشرحلكم بفهمي

	



متى نحط don't ومتى نحط doesn't في نفي الجمله [image: http://www.ckfu.org/vb/images/ashwqsmile/29.png]
اذا لقينا في الجمله (I - we - you - they - ) نحط [image: http://www.ckfu.org/vb/images/ashwqsmile/14.png]don't 

واذا في الجمله (she - he - it ) نحط [image: http://www.ckfu.org/vb/images/ashwqsmile/14.png]doesn't 
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